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Témoignages de consommateurs

On peut tous s'en sortir

 Par Profil supprimé Posté le 15/12/2011 à 14:33

Aujourd'hui je vais mieux après plus de 7 ans d'hero d'alcool et autres. oui !!! c'est possible, moi
g trouvé l'amour et la foi. La Levée a fait parti de mon parcours et m'a aidé merci à tous. la vie
est plus belle sans drogue. cela est certain.

Ahmed


